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Набат
«Ангарского
Арбата»Письмо

депутатов
губернатору

От КОИБов
не ускользнешь

Щ > Ш Лше тр .  2

Мезенцева, организатор «Мама-кросса», на досуге еще и создает по собственным эскизам бижутерию. Это вам не ширпотреб, здесь изделия штучные, 
эные .

ский Арбат» уже твердо закрепился на культурной сцене нашего города. Стал определенной визиткой

(
усства и добротного ремесла для других городов губернии. Приятно, когда из Иркутска й Шелехова 
«ванивают коллеги-журналисты и спрашивают о датах его проведения, о количестве и именах уже 

v*̂ »ix за пределами Ангарска художников, керамистов, резчиков но дереву, декораторов и даже поэтов.
\  , Ч итай те  на с тр . 5 ►
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К О Р О Т К О

«Книжкин дом» 
ремонтируют
В этом  го ду  заверш ится текущ ий рем онт ф и ли а ла  
Ц е н тр альной  биб ли оте чной  систем ы  в 178 квартале.

Частичные работы по обновлению помещения в этой д е т
ской библиотеке проходили в течение последних двух лет. 
В текущем году реставрационные работы будут проведены на 
320 тысяч рублей - средства выделены из городского бюдже
та. В течение месяца ремонт будет завершен.

В ближайшие дни начнется капитальный ремонт в филиале 
библиотеки «Семейное гнездышко» в 7 микрорайоне. В здании 
будут проведены строительные и электромонтажные работы. 
На эти цели в бюджете заложено 874 тысячи рублей.

Текущий ремонт выполнен в филиалах ЦБС в 94 и 95 квар
талах. Стоит отметить, что летом библиотеки принимают ан- 
гарчан, не закрываясь на каникулы. Во время ремонта также 
можно беспрепятственно воспользоваться услугами библио
тек.
* Антон П А Н Ф И Л О В

ВО П РО С  РЕШ ЁН

Микрорайон получит свой 
детский сад
Несколько л е т  ещ ё прежняя а дм и ни стр ац ия А М О  
во главе с Андреем  Козловы м вела  переговоры  
с «Р осне ф тью » о вы делени и  с р е д с тв  на стр о и те ль ств о  
де тс к о го  садика в 29 м икрорайоне. Госкорпорация 
о т  обещ анного не отказы валась, но о конкретных 
сроках говорила как-то  тум анно. Те п е р ь  д е л о  
наконец-то  с дв и н у ло с ь  с м ёртвой точки.

На строительство детсада АНХК готов выделить 140 мил
лионов рублей. Трудно назвать такое щедрое решение прояв
лением бескорыстия: деньги даны в обмен на налоговые льго
ты для АНХК. Послабления будут действовать на время мас
штабной реконструкции комбината. Такое решение принято 
правительством региона.
• В а ле нти н С О ТН И К О В

ЛАЯ О Б Щ Е С Т В Е Н Н А Я  П А Л А ТА

Губернатору нужно 
представить готовый 
рецепт объединения
На засе да ни и  совета городской О бщ ественной палаты  
утверж ден план работы  на 2012 год, распределены  
темы м еж ду ком иссиям и по вопросам  эконом ического 
и соци ального  развития города, по вопросам 
ж изнеобеспечения ж илого ф о н да  и ж илищ ной 
поли ти к и , по общ ественном у контролю  за 
д е я те льн о стью  органов м естного сам оуправления. 
Каждая из ком иссий по лучи ла  задания д л я  подготовки 
к пр е дстоящ им  пленарны м  заседаниям  О бщ ественной 
палаты .

- Темы и вопросы, с кото
рыми граждане обращаются к 
нам, самые разные. Нужно 
проявлять инициативу и твор
ческий подход, чтобы опреде
лить направление деятельно
сти каждой комиссии при са
мостоятельном составлении  
плана работы, -  отм етил

п р е д с е д а те ль  палаты  Ана
то ли й  Никифоров.

Следующим вопросом зна
чилась информация председа
теля комиссии по вопросам 
жизнеобеспечения жилого 
фонда и жилищной политики 
Бориса Сироты. Он доложил о 
ситуации с изменениями тари

фов и отметил, что стоимость 
услуг за текущий ремонт и со
держание жилья в Ангарске] 
неизменна с 2009 года. Он вдад? 
также подчеркнул этот факт и^Рог 
напомнил, что собственники 
квартир на общих собраниях 
сами определяют размер пла
ты за текущий ремонт и содер- 
жание жилья.

Кроме того, на заседании 
совета Общественной палаты 
рассматривался вопрос о 
возможной встрече с губер
натором Иркутской области 
Сергеем Ерощенко с прось
бой о необходимости реше
ния проблемы по устранению 
двоевластия на территории 
Ангарского муниципального 
образования. Члены совета 

-сош лись во мнении, что нуж
но разработать консолидиро
ванный алгоритм действий и 
предложить губернатору гото
вый вариант решения сложив
шейся проблемы. Решено 
предложить совету Общ ест
венной палаты АМО провести 
совместное заседание по 
данному вопросу.
■  Сергей ТИ Х О Н О В

Н О ВАЦИ Я

Электронная
регистрация
С 1 июня 2012 года  направить докум енты  
в налоговы й (р е ги стр ир ую щ ий ) орган д л я  
всех видов государ стве нно й  регистрации 
(со зда н и е , внесение изм енений, 
ли к ви да ц и я , реорганизация) можно 
в электронном  виде .

Электронны е докум енты  в р е ги с тр и 
рую щ ий орган направляю т:

-  при наличии эле ктр о нн о -ц и ф р о в о й  
п о дпи си  (Э Ц П ) -  заявитель и ли  один из 
заявителей;

-  при о тсутств и и  у  заявителя Э Ц П  - но
та р и ус.

Документы направляются через сайт нало
говой службы www.nal6g.ru с помощью online- 
сервиса «Подача документов в электронном 
виде на государственную регистрацию».

Список нотариусов Иркутской области, 
участвующих в реализации проекта «Элек
тронная регистрация», опубликован на регио
нальном сайте налоговой службы 
www.r38.nalog.ru.

Нотариусы Ангарска, участвующие в проек
те «Электронная регистрация»:

1. З а кир ова  Ве не р а  М уса в и р о в на ,
6 м икрорайон, дом  15, оф и с 41/42, те ле  
ф он : 9 5 -1 2 -0 1  (п о н е д е льн и к -п ятн и ц а
10.00  д о  1 8 .00 , о б е д  с 13.00  д о  1 4 .(J 
выходные -  субб ота , воскресенье);

2 . Ш а лаш о в а  Н а та лья  А н д р е е
73 квартал, дом  8, пом ещ ение 1/2, т  
ф он : 5 3 -0 1 -4 5  (п о н е д е ль н и к -п я тн ‘
9 .0 0  д о  1 7 .00 , о б е д  с 13 .00  д о  14 . 
ходны е - субб ота , воскресенье). _з°

Более подробную информацию ^2 ти 
димое программное обеспечение (',о10ж/ео ? ' 
ти на сайтах Федеральной налоге, £  -  *° най- 
w w w .n a lo g .ru w w w .r3 8 .n a lo g .ru  Q оалу ы 
«Электронные услуги», подр а з.ь 'Т^  Разделе 
электронных документов на гое .^дапег 
регистрацию». венную
■ Н аталья АЗЮ К, советник
государственно й  граж данского рлуж б  
Р оссийской Ф е де р а ц и и  2 -го  /класса **'

http://www.nal6g.ru
http://www.r38.nalog.ru
http://www.nalog.ruwww.r38.nalog.ru
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Т Р Е В О ГА

Ангара
замутилась
Зам утнённая вода ста ла  причиной 
тревоги  многих ангарчан. Л ю д и  проявили 
обоснованное беспокой ство: в чём 
причина такой напасти и можно ли  эту 
в оду пить?

Специалисты пояснили, что мутная струя 
из крана - явление, увы, неизбежное, времен
ное. но безопасное. Риска здоровью такая во
да не представляет.
л  -  В  начале и середине июня на Ангаре про

шли паводки, это отразилось на качество во
ды  сообщ и л Александр Зеленин, за м е с
ти те ль  главного инженера-' по развитию  
М УП  «Ангарский В одоканал».

лаборатории «Водоканала»
ежедневно делаются про**» ____  -»o i
ствие нормам.

- Хочу успокоить ангарчач поводов д ля  
беспокойства нет, -  продолжил Александр Зе
ленин. - Даже в те дни, № .:«  розрачность во
ды ухудшалась, нормы СанПиНа были с с б .-о - 
дсны и согласованы с Рос 'ребнадзором  - 
вода не представляла риска д л я  здоровья.

Помимо паводков, на качество воды может 
повлиять и состояние водопроводных труб. 
Александр Зеленин обра’ .'~с* к эрс*.анам с 
просьбой обращаться в управляющую компа
нию или «Ангарский Водока- а • если возни
кает беспокойство за качеезо з;л.ы смущают 
цвет и запах, -  будут взять пробь воды, выяв
ленные нарушения устранят.

Для т в Ц ч т о б ы  холодная вода из кранов 
была безопасной для здоровья и пригодной 
для питья и бытовых нужд, «Ангарский Водока
нал» обрабатывает ее с помощью установки 
ультрафиолетового обеззараживания. Лабо
раторные исследования подтвердили, что в 
воде не было ни хлора, ни других опасных для 
здоровья людей примесес*.

С ледует помнить, что "*чнгарский Водока
нал» отвечает только за • : юство холодной во
ды. За качество услуг гор- юго водоснабжения 
и теплоснабжения отвем • эксплуь иРу,ощая 
организация.
■ А н т о н  П А Н Ф И Л О В

«Сюрприз» для ангарских 
талантов
Больш ой отчётны й творческий концерт, посвящ енны й 1 5 -ле ти ю  образования 
ансам бля «С ю р п р и з », с о сто я лс я  накануне во Д во р ц е  культуры  неф техим иков. 
П о лто р а  де сятка  л е т  хореограф ическая м астерская зам ечательного р уководи те ля  
О ль ги  Куклиной с о зд а ё т д л я  лю б и те ле й  соврем енны х спортивны х бальны х танцев 
таланты  и д а р и т  своё м астерство поклонникам .

Всё начиналось в 1997 го
ду с небольшого кружка баль
ных танцев. А сегодня это 
большой и дружный коллек
тив единомышленников, в ко
тором занимаются более сот
ни участников - младшая, 
средняя и старшая группы 
танцоров. В репертуаре кол
лектива более полусотни тан
цевальных номеров, свыше 
четырёхсот сценических кос
тюмов, почти сотня ф оно
грамм музыкальных компози
ций. Ансамбль «Сюрприз» - 
непременный участник всех 
городских и районных празд
ничных мероприятий. Артисты 
коллектива дарят своё мас
терство не только ангарча- 
нам, но и жителям Иркутска,
Усолья-Сибирского, Братска 
и Шелехова. Именно Ольга 
Куклина стала идейным вдох
новителем проведения меж
регионального конкурса «Бай
кальская орхидея».

На отчётном концерте яр
кий и самобытный танцеваль
ный коллектив поздравляли 
другие творческие ансамбли 
ДК. Татьяна и Михаил Бачины,
Маргарита Юрасова, Нэлли

О Ф И Ц И А Л Ь Н О

Агафонова пожелали своим 
коллегам дальнейших успехов 
на поприще развития совре
менных спортивных бальных 

чтанцев. Представители город
ского отдела по молодёжной 
политике, культуре и спорту 
вручили бессменному руково

дителю  «Сю рприза» б ла го 
дарственное письмо и ценный 
подарок. Публика, приш ед
шая на концерт, одарила тан
цоров овациями, а отдельных 
солистов и исполнителей ши
карными букетами.
«  Евгений К О Н С ТА Н ТИ Н О В

На этот раз 
пронесло
ГУ  М Ч С  Р оссии по И ркутской о б ла сти  
сообщ ает, что разлив не ф те про дукто в  
в Ангарском  районе не п р е д с та в ля е т 
угрозы  д л я  акватории Ангары 
и близлеж ащ их населенны х пунктов.

27 июня в Единую дежурно-диспетчерскую 
службу АМ О поступило сообщение о разливе 
нефтепродуктов на Ангаре в протоке Кривая, 
что на границе Иркутского и Ангарского рай
онов. В этой протоке ведутся работы по забо
ру гравия плавучим краном и самоходной бар
жей. Разлив нефтепродуктов произошел в 
районе выработки в карьере, протокой соеди
няющемся с Ангарой.

По сообщению спасателей, разлившиеся

нефтепродукты не представляют угрозы для 
находящихся ниже по течению населенных 
пунктов и биоресурсов Ангары.

Источник разлива устанавливается сле дст
венными органами. На месте работают спе
циалисты Роспотребнадзора, В осточно-Си- 
бирского речного пароходства, службы ГО и 
ЧС Ангарского муниципального образования, 
сотрудники М ВД, прокуратуры, глава админи
страции Усть-Балея (Иркутский район), близ
лежащего сельского поселения, и мэр Иркут
ского района Игорь Наумов, а также предста
вители Ангарского инспекторского участка 
Центра ГИМ С МЧС России по Иркутской об
ласти.

Попавшие в протоку нефтепродукты из нее 
ликвидированы с помощью боновых загражде
ний и сорбентов. Ситуация находится на кон
троле ГУ МЧС России по Иркутской области. 
Причина случившегося, возможное виновное 
лицо, сумма экологического и экономического 
ущерба устанавливаются следственными ор
ганами.
■ По сообщ ению  пр е сс-служ б ы  ГУ  М ЧС 
Р оссии по И ркутской о б ла сти

ГР О М КО Е  Д Е Л О

Двадцать лет спустя
В 1 9 9 0 -х  годах Ангарск де р ж а ли  в напряжении частые 
убийства м олоды х женщ ин. Несчастны х находили 
за городом . Общ ая черта: все они на м ом ент гибели  
на ходи ли сь в состоянии алкогольного опьянения, 
преступник на силовал жертвы и о с та в ля л  трупы  
не подалё ку о т до р о ги . С ле до в а те ль н о , женщины 
с а д и ли с ь  в маш ину преступника безо всяких опасений, 
а уже за городом  маньяк р а спр а влялся  
с пассаж ирками.

Судя по почерку, от рук нелюдя погибли 29 женщин. Все 
погибшие были младше 30 лет. Усилия местных оперативни
ков и специальной следственной группы тогда не увенчались 
успехом: злодей был чрезвычайно осторожен.

25 мая нынешнего года Ангарский городской суд удовле
творил ходатайство В.Е. Доморадова, следователя по особо 
важным делам С У СК России по Сибирскому федеральному 
округу, об аресте 48-летнего ангарчанина - именно он подоз
ревается в совершении давних преступлений.

Следствие долгое время располагало лишь информацией о 
том, что убийца использует автомобиль «Нива». Кроме того, 
среди вещественных доказательств имелись биологические 
образцы слюны преступника. Проверке были подвергнуты все 
ангарские владельцы «Нив», в конце концов геномная экспер
тиза дала результат - подозреваемого задержали во Владиво
с т о к  куда он приехал для покупки нового автомобиля.

Теперь можно объяснить, почему преступник долгое время 
ускользал от розыска: на момент совершения убийств он ра
ботал в милиции поэтому был неплохо осведомлён о прово
димых коллегами мероприятиях. Сейчас следствию и суду 
предстоит выяснить, сколько жертв на счету ангарского мань
яка.
■ Виктор С Л О Б О Д Ч И К О В  X

П Р О И С Ш Е С Т В И Е X
\

Не пасись на дороге
П о д  Ангарском  в до р ож но-тр а нспор тн ом  происш ествии 
п о ги б ла ... корова.

Утром 28 июня автомобиль «М итсубиш и-Кольт», двигав
шийся в сторону города, столкнулся на трассе с коровой. В са
лоне легковой машины находились три женщины. В результа
те столкновения пострадала пассажирка иномарки. С диагно
зом «ушиблено-рваные раны губы и подбородка» ее отправи
ли в больницу. Другие женщины от госпитализации отказа
лись. *'

Обстоятельства Д ТП  в настоящее время выясняют сотруд
ники ГИБДД, устанавливается ущерб.
■ По сообщ ению ИА «Ф е де р алП р е сс - Восточная Сибирь»
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Компенсация
Ц И Ф Р Ы  И Ф А К Т Ы

В долгах, как в шелках

А КЦ И Я

По И нету всему свету

С ТР А ТЕ ГИ Я

Мы будем жить теперь по-новому
участников проек
та насчитывает
30 городов. 20 из 
них - Россия, от 
Калининграда до  
Востока, осталь-

Губернатор И ркутской о б ла с ти  С ергей  Ерощ енко провел установочное заседание 
регионального пр а ви те льств а , на котором  п о ста ви л задачи пе р е д пр е дс та в и те ля м и  
и сп о лн и те льн о й  в ла сти .

Как сообщил глава региона на заседании, 
итогами исполнения поставленных целей 
должно стать создание комфортных условий 
для проживания в Иркутской области.

- Мы должны сделать все, чтобы не жить, 
как на пороховой бочке, а эффективно испол
нять программы в сфере Ж КХ и транспорта. 
Иного уровня заслуживает система здравоох
ранения, на качественно новый уровень долж 
на выйти и строительная отрасль. Кроме того, 
нужно перестроить наш подход к территори
ям, - отметил Сергей Ерощенко. - Нам нужно 
завершить все начатые крупные стройки и 
всерьез заняться сохранением культурного  
наследия, которое сейчас разрушается на гла 

зах. Нужно понимать, что можно самозабвен
но заниматься 130 кварталом, но если не р е 
шать остальных проблем, то можно нанести 
непоправимый урон историческому наследию.

Кроме того, Сергей Ерощенко обратил вни
мание членов правительства на необходи
мость пересмотра подхода к строительству 
спортивных сооружений. По мнению губерна
тора, в настоящее время ситуация такова, что 
в регионе строятся бесперспективные объек
ты, которые в итоге используются под ком
мерческие цели. «Во главу угла нужно поста
вить спортсменов и детей», - подчеркнул С ер
гей Трощенко.

В четверг, 28 июня, де п ута ты  Дум ы  У со ль я -С и б и р ск о го  избрали м эром города 
Лю бовь Л и с , которая бы ла ка нди да том  от партии «Е ди н а я  Р осси я». Как сообщ и ли  
в п р е сс -с лу ж б е  И ркутского регионального о тде ле н и я  «Е Р », мэра у д а ло с ь  избрать 
в р е зульта те  дв ух  туров голосования.

- В первом туре в резуль
тате тайного голосования из 
21 депутата за кандидатуру 
Лю бови Л и с  проголосовали  
13 человек. За второго канди

дата, самовыдвиженца Рома
на Полинкевича, - пять. П ро
тив всех - трое, -  рассказали в

пресс-службе. - Так как ни 
один кандидат не набрал две  
трети голосов депутатов, был 
объявлен второй тур выбо
ров. В итоге победила Л ю 
бовь Л и с: за нес проголосо
вали 16 депутатов, 5 - против.

Как уже сообщалось, 11

января этого года Иркутский 
областной суд признал не
правомочной Думу Усолья, из 
которой в ноябре прошлого 
года добровольно вышли 
шесть депутатов, составляв
ших фракцию «Народный 
фронт». Это привело к роспу
ску парламента, поскольку в 
нем осталось менее двух тре
тей депутатов. На такой шаг 
фракция пошла ради того, 
чтобы отстранить от власти 
имеющий в Думе большинст
во блок «Усольчане», сф ор
мированный бывшим сити - 
менеджером города Евгени
ем Кустосом, который обви
няется в ряде преступлений, 
в том числе коррупционного 
характера.

По итогам досрочных вы
боров в городскую Думу, ко
торые состоялись 10  июня, 
депутатами стали семь пред
ставителей «Единой России», 
по четыре представителя 
КПРФ и Л Д П Р , трое - от пар
тии «Справедливая Россия» 
и три депутата-сам овы дви- 
женца. Те пе р ь в городе 
предстоит назначить сити - 
менеджера.

Это заседание Думы Усолья-Сибирского можно назвать 
историческим. Для участия в нем в город приехали гости: 
представители власти исполнительной и законодательной, 
региональной и федеральной.

ные -  это весь ос
тавшийся мир: 
Мексика, П о р ту
галия, США, Ко

лумбия, Австралия, Марокко... В частности, показ пройдет в 
Дамаске (Сирия), где сейчас идут военные действия. Д л я  ме
ня это было знаком. Понимаешь, что даже на войне лю ди де й 
ствительно хотят мира. Они хотят того, чего хотим мы, - гово
рит Максим Милютин.

Авторами работ выступили как именитые режиссеры, на
пример, создатель фильма «Белоснежка и месть гномов» Райн 
Вудвард, так и пока неизвестные таланты. В каждом из горо
дов показ начнется в 23 часа по местному времени. Иркутяне 
смогут увидеть программу в кинотеатре под открытым небом 
на территории усадьбы Сукачева. Вход свободный. Позже все 
фильмы будут выложены в сети Интернет.

По м атериалам  ИА «Ф е д е р а л П р е с с  -  Восточная С иб ир ь», 
А С  «Б айкал Т В » , ИА «Б айкал И нф о»

Почти 28 м и лли а р до в  р ублей  задо лж али  ж ители 
Иркутской об ла сти  с начала этого  года . Сум м у 
озвучили на пр есс-конф еренции, посвящ енной 
де я те льн о сти  Службы судебны х приставов.

«Л е тн я я  ночь: мечта, своб ода , лю б овь». Показ 
короткометражных ф ильм ов, объединенны х этой тем ой, 
пр о й де т 14 ию ля в 30 городах по всем у миру.
16 историй от разных реж иссеров, каждая из которых 
наполнена неповторим ой энергетикой. За полтор а  часа 
просм отра зр и те ль  усп е е т и посм еяться, и задум аться. 
Автор и организатор - иркутский путеш ественник 
М аксим М илю тин.

М олодой че
ловек говорит, 
что идея прове
дения показа 
прйшла ему в го
лову совершенно 
случайно. При по
мощи социальных 

. сетей Максим на
шел единомыш
ленников по все
му миру.

- На сегодняш
ний день список

за отсутствие
В Иркутской области планируется ввести компенсации
родителям за отсутствие мест в детских садах, если они будут 
потрачены на обучение ребенка в частном детском саду или 
группе раннего развития.

Как рассказал министр образования Иркут
ской области Виктор Басюк на заседании ко
миссии регионального совета партии «Единая 
Россия», компенсация должна обеспечить ре
бенку получение дошкольного образования.
К сожалению, контроль за тем, куда мать по
тратит полученные из бюджета деньги, осуще
ствить невозможно, поэтому правительству 
Иркутской области необходимы гарантии.

По мнению Виктора Басюка, целесообраз
нее было бы отдавать бюджетные деньги част
ным детсадам, тогда уменьшится стоимость 
посещения учреждения и увеличится количе
ство детей, получающих дошкольное образо
вание. О т депутатов Законодательного собра- а 
ния, присутствовавших на заседании комис-“  
сии, поступило предложение о предоставле
нии родителями ребенка докумешовЧго обу
чении в группе раннего развития или частном 
детском саду. Как птм уд^н э ук о в о ди те ль  ко

ординационного совета Общероссийского на
родного фронта, депутат ЗС Наталья Протоп 
пова, при этом необходимо, чтобы жен 
сняла ребенка с очереди в м ун и ц и н а ^ы й  
детский сад,

По словам депутата ЗС Н а т а ^ »^ н ь г и н о й , 
опрос, который проводился д 0^эоди те ле й  на 
региональном сайте ww\..J8MaMa.ru, показал, 
что при выплате компенсации в 3000 рублей 
из очереди в муниципальные детские^сады го
товы уйти 1 0 - 1 2  пр«Я5снто0_мам, если компен
сация составит 5000 рублей, то из очереди со
гласны уйтй уже 30 процентов женщин. Сейчас 
содержание ребенка в муниципальном де т
ском саду стоит 5,1 тысячи рублей в месяц.

Депутаты пришли к единому мнению: такая 
компенсация нужна, но условия ее выдачи не
обходимо более детально проработать, в том 
числе провести мониторинг среди матерей 
региона.

надежные женские руки

Более 30 процентов всей суммы составляют штрафы за ад
министративные правонарушения. Приоритетными остаются 
взыскания алиментов, платы за жилищно-коммунальные услу
ги и кредитных задолженностей. Всего в области работают 
около пятисот сотрудников службы, на каждого приходится бо
лее полутора тысяч дел.

Для удобства жителей Приангарья на официальном сайте 
Управления Федеральной службы судебных приставов Иркут
ской области создан банк данных должников.

- Многие жители не проживают по адресам своего учета. Д о  
них не доходят постановления о возбуждении исполнительного 
производства, возможно, уведомления от налоговых органов, и 
это д ля  них наш банк данных, это реальная возможность полу
чить информацию о своих долгах, - говорит Александр Воробь
ев, главный судебный пристав Иркутской области.

Эта услуга особенно актуальна летом, в пору отпусков. Бо
лее полутора тысяч жителей Иркутской области, в связи с д о л 
гами ограничены в праве выезда за рубеж. Чтобы взыскать за
долженности, приставы применяют наложение ареста, реали
зацию имущества и даже возбуждение уголовных дел.
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Набат «Ангарского Арбата»
Устать от ремесла я не могу. 
Особенно когда оно с талантом, 
Когда оно сравнимо с бриллиантом, 
Пронизывает светом будней мглу.

Егор Исаев
А  Н ачало на стр . 1

-  Знаешь, ваш «Арбат» в нашем 
сложном, если не сказать гнилом, ми
ре, как набат в высокие сферы чело
веческой души, простого творческого 
посыла, -"Считает мой коллега из Ш о
лохова Антон ЗелинскииТ" ^

Немного завышенно, но по сути 
верно. Простим коллеге некую поэти
ческую эйфорию! Обратимся к сути 
событий 30 июня на улице Глинки.

Уже с 10 утра у ограды парка Неф
техимиков и на противоположной, те 
невой, стороне стали вырастать сто- 
лы-прилавки и раскладные стульчики 
художников, ремесленников, продав
цов изящного товара и их родственни
ков. Да, не удивляйтесь, часто жены 
были при мужьях, мужья - при женах: 
творчество семью сплачивает. Можно 
было увидеть и знакомые по предыду
щим «Арбатам» лица, и лица дебютан
тов.

Эдуард Антипин считает себя про
сто свободным художником, рисует 
дома для своего удовольствия и соз
дания красоты, доступной другим лю 
дям.

Ульяна Мезенцева, организатор 
вот уже двухлетнего «Мама-кросса» в 
ангарских палестинах, на досуге еще и 
создает по собственным (признаемся,

О С К О М И Н А

весьма своеобразным) эскизам бижу
терию: серьги, подвески, украшения 
для женских причесок. Это вам не 
ширпотреб, здесь изделия штучные, 
эксклюзивные по определению. У Уль
яны же можно было полюбоваться и 
приобрести своеобразную керамику, 
фигурки шаловливых тигрят и прочую, 
подобную, но тоже радующую взгляд 
мелочь.

- Наше настроение создастся анту
ражем нашего окружения, окружения 
людьми и вещами, - считает Ульяна.

Александр Рыжов - мастер по ра
боте лобзиком по фанере. У его лотка 
постоянная толпа зрителей из числа 
домохозяек - перебирают в руках 
изящно-ажурные салфетницы, хлебни
цы, конфетницы и прочие атрибуты 
парадно-праздничного застолья.

- Я рожу на даче и дома. Даже в га
раже. - И смеется: - Другие мужики в 
гаражах по ле ту  пивко попивают, а я 
лобзиком балуюсь.

Ольга Пантелеева изготовляет д е 
коративные бутылки. Из обиходного 
хлама - предмет искусства! Подобное 
творчество под силу не каждому, но по 
вкусу любому, имеющему вкус!

Фотохудожник Олег Романов пред
ложил зрителю взгляд на жизнь, на 
пейзаж и на родной город через объ
ектив.

Даже Александр Шумилов, прези
дент общественного фонда «Город 
без наркотиков», прибыл на «Арбат» 
не с пустыми руками. Недавно у него 
вышла книга «Лоскутки» - нестандарт
ная и по форме, и по содержанию. Его 
публицистическая проза рядом со 
стихами Евгения Ройзмана и оформ
ленная иллюстрациями художника, на
шего земляка, Алексея Рютина - явле
ние в культурной жизни Ангарска.

А держал всех творцов и посетите

лей «Арбата» в приподнятом to 
нии, не давал зацикливаться толЪ 
купле-продаже наш '  неувядаю1 
шоумен и режиссер театра «К анител^ 
ка» Николай Щербаков. Его скетчи и4 
каламбуры били в тему: солнце, твор
чество, Ангарск.

Июньский «Арбат» прошел удачно и 
«с перчиком». Ждем теперь июльско
го...
■  А ле к са ндр  О ГН ЕВ

« Губернатору 
о двоевластии»
В Ангарском  районе чернила не пересы хаю т. В ла с ти  и де пута ты  пи ш ут письм а.
В а др е с губернатора уш ло  обращ ение от восьми местных парлам ентариев, которые 
тр е б ую т устр ан ить  д в о е в ла сти е  в го р оде  и районе. Та м  же, в канцелярии, ле ж и т 
и ещ ё одна бум ага. Те п е р ь  уже от О бщ е стве н ной  палаты  района - с ж алобой 
на вла сти  Савватеевки, которы е якобы са боти р ую т вопрос объеди нения районных 
посе ле ни й  в едины й городской  округ. Борьба дв ух  мэров - города Ангарска Л е о н и да  
М ихайлова и Ангарского района В ла ди м и р а  Ж укова - те пе р ь с та ла  «головн ой  болью » 
и С ергея Ерощ енко. Ж алобщ ики до б ью тся то го , что на те р р и то р и и  б у д е т введено 
внеш нее упр а вле ни е, опасаю тся эксперты .

Как мэр Жуков в начале 
мая опечатал, а потом и сме
нил замок в кабинете мэра 
Михайлова, знает уже вся Ир
кутская область. Двум главам, 
один из которых руководит 
Ангарском, а другой - Ангар
ским районом, посчастливи
лось работать в одном зда
нии. Администрация на пло
щади Ленина была всегда, с 
1953 года. Но когда из Ангар
ска и поселений сделали Ан
гарский район, город стал со
ставной частью района. А зна
чит, на Ленина сидеть должны 
власти района, а мэрии опре
делено другое место - Карла 
Маркса, дом 19. Жуков на
стойчиво отправил всех во 
главе с Леонидом Михайло
вым «по юридическому адре
су». А когда Михайлов не под
чинился, начал боевые де й ст
вия. «Третий класс, вторая 
четверть... Он бы ещё спичек 
ему напихал в замочную сква
жину», - отреагировал народ 
на одном из городских фору
мов.

Конфликт дли тся  давно,

самое яркое его проявление - 
позиция мэрии и района по 
вопросу объединения. В мар
те 2012 года 85 процентов жи
телей Ангарска на референду
ме высказались за преобра
зование муниципалитета в го
родской округ. В этом случае 
город получает отдельный 
бюджет, а остальные поселе
ния становятся его частью. По 
закону, чтобы Заксобрание 
области могло инициировать 
процесс объединения, анало
гичное голосование должно 
былр состояться в остальных 
муниципалитетах -  Мегете, 
Савватеевке и Одинске.

Однако власти района во 
главе с Владимиром Жуковым 
ещё в 2011 году созвали ини
циативную группу, которая 
предлож ила создать свой 
собственный городской округ 
в границах не города, а рай
она. В этом варианте Ангарск 
остаётся рядовым поселени
ем среди других. В марте де 
путаты и администрация 
Одинска выступили с соответ
ствующей инициативой. В ап

реле жители Одинска выска
зались «за», в мае и в Мегете 
прошли публичные слушания, 
на которых 94 человека прого
лосовали за вхождение в го
родской округ, 62 - против. 
А вот с Савватеевкой случи
лась заминка. В заявлении 
Общественной палаты Ангар
ского района на имя губерна
тора говорится, что в палату 
обратились жители Саввате
евки. Они жалуются, что боль
шинство депутатов Думы и 
глава администрации Алек
сандр Будилов «проявляю т 
бездействие и саботаж в ре
шении вопроса об объедине
нии». А между тем большинст
во жителей хотят объедине
ния и даже обратились к про
курору Ангарска Дмитрию По- 
гудину, требуя призвать Буди
лова и депутатов к ответу за 
бездействие. Но прокурор 
заявил, что соответствующих ‘ 
полномочий у него нет. Тогда 
жители решили нажаловаться 
на Будилова и Погудина сово
купно в Общественную пала
ту, а та - губернатору. «Как

члены Общественной палаты 
Ангарского муниципального 
образования, мы крайне оза
бочены сложившейся ситуа
цией, - говорится в письме. - 
Мы уверены, что, только оста
ваясь единым муниципальным 
образованием, Ангарск решит 
проблему двоевластия». Про
блему, естественно, предла
гают решить по «жуковскому» 
варианту.

- Палата полностью подчи
нена Жукову, - поведал депу
тат Думы Ангарского района 
коммунист Сергей Бренюк. - 
Она и создавалась под Ж уко
ва. Когда он потерял боль
шинство в Думе, палата стала 
его рупором.

Восемь из 15 депутатов 
Думы Ангарского райойа ре
шили отправить Сергею Еро
щенко своё письмо. Оно так и 
называется: «Губернатору о 
двоевластии». Подписались 
все трое членов фракции 
КПРФ - Сергей Бренюк, Дм ит
рий Надымов, Игорь Агафо
нов, - четверо из депутатской 
группы «Открытое мнение» 
(Александр Горобец, Вяче
слав Иванец, Александр Кура- 
нов, Владимир Зеленцов) и 
присоединившийся к компа
нии Александр Городской. 
Они уверены, что схема, 
предложенная Михайловым, 
нормальна. Более того, можно 
было решить этот вопрос ещё 
до осенних выборов (осенью 
будут переизбраны мэр и Д у 
ма Ангарска).

«К сожалению, 14 октября 
2012 года выборы в Ангарске 
пройдут по старой схеме: ан- 
гарчане будут избирать 
власть поселения, а не город
ского округа, - говорится в 
обращении. -  Это произошло 
в силу того, что мэр Ангарско
го муниципального образова
ния Жуков Владимир Вален
тинович и глава администра
ции Медко Антон Алексеевич

сделали всё, чтобы заблоки
ровать проведение голосова
ния в остальных поселениях 
района: Мегете, Савватеевке 
и Одинске». Сергей Бренюк с 
товарищами считают, что Жу
ков намеренно предлож ил 
свой, «не предусмотренный 
законодательством» алгоритм 
голосования, что и загнало 
ситуацию в тупик. Парламен
тарии призывают Сергея Еро
щенко «как можно быстрее 
вернуться к решению вопро
са» двоевластия и «дать ответ 
по существу».

Напомним, «Единая Рос
сия» и правительство Д м ит
рия Мезенцева в лице замгу- 
бернатора Валерия Гребенни
кова заявляли, что к осенним 
выборам вопрос двоевластия 
решат. Правда, коммунисты 
назвали это «обычным попу
лизмом перед выборами пре
зидента». Так или иначе, но 
Мезенцева нет, и теперь вся 
«головная боль» и письма сва
лились на нового губернато
ра. Пока, как сообщил «Конку
ренту» Сергей Бренюк, ответ
ной реакции не последовало. 
Но один из информированных 
собеседников газеты в губер
наторском крыле Серого дома 
рассказал, что жалобы с той и 
другой стороны возымели эф 
фект. Правда, эффект вряд ли 
понравится Леониду Михай
лову и Владимиру Жукову. 
Есть основания полагать, что 
Сергей Ерощенко настроен 
жёстко и, возможно, им уже 
не придётся делить кабинеты 
на площади Ленина.

- Помнится, в бытность 
мэра Виктора Новокшенова у 
нас был период, когда ввели 
внешнее управление, 
вспомнил Сергей Бренюк. - 
Если такое случится вновь, 
это будет позор д ля  местной 
власти.
Ш Ю лия П Е Р Е Л О М О В А ,
газета «В С П -К о н к ур е н т»
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СТРАТЕГИЯ

П РЯ М А Я  РЕЧЬ СЛОВО ДЕПУТАТУ

Суд принял Будем
решение в пользу добиваться 
собственника

Уважаемые ч и та те ли !
Хочется поделиться поис- 

тине прорывными событиями 
в деле судейства между соб
ственниками и управляющими 
компаниями. Речь пойдет о 
судебном процессе собствен
ника жилья, проживающего в 
доме Б 95 квартала, Захарова 
В.Н. с компанией «Жилком», 
который она проиграла, но на 
этот раз она (компания) вы
ступала не сама, а через под
ставное лицо одного из обма
нутых жильцов. Проигрывала 
она и раньше, но такого пока 
не было. Впрочем, обо всём 
по порядку.

Судебные заседани 
нократно перенш л- ^ 13- по 
разным приумиймоткладыва
лись. рее^это продолжалось 
без мйлого полгода. Предста
вители «Жилкома» и часть об
манутых ими собственников 
являлись на суд без докумен
тов, которые требовал предо
ставить суд, предъявляли 
подложные, заявляли хода
тайства об изъятии того или 
иного вопроса из рассмотре
ния, давали путаные показа
ния. Пытались добиться того, 
чтобы документы от Захаро
ва, подтверждённые печатями 
документы из БТИ и Единого 
Госреестра, суд не принимал, 
а от них устаревшие, непод
тверждённые, незаверенные 
справки засчитывались. Всё 
это было.

Но суд под председатель
ством судьи Марины Аронов
ны Свиридовой досконально 
разобрался во всех этих хит
росплетениях, дал правовую 
оценку каждому документу, и 
оказалось, что оспариваемое 
собрание проведено «Ж илко- 
мом» с таким количеством на
рушений и плюс отсутствием 
кворума, что ВПЕРВЫЕ в го
роде суд поддержал собст
венников, три года отстаива
ющих свою правоту - и дока
завших её.

Общественная организа
ция «Исток», представляющая 
в суде интересы жильцов д о 
ма Б (добавим: бескорыстно), 
грамотно построила защиту и 
сумела доказать, что притяза
ния компании «Жилком» на 
обслуживание дома, жильцы 
которого ещё три года назад 
расторгли с ней договор, - 
беспочвенны. 1 июня суд по
ставил точку в этом затянув
шемся на три года споре, 
признав «Жилком» проиграв
шей стороной.

Компания «Жилком» изве
стна в городе тем, что с ней 
очень многие судятся. И 
«Жилком» судебные процессы 
выигрывал. Видимо, её дире
ктор Торбеев Д .В . настолько 
уверовал в своих юристов, что 
д а л  сло в о  заместителю гла
вы города Чернышову Д .В . и 
самому главе города Михай
лову Л .Г ., если этот суд про
играет, отдаст все документы 
на дом в выбранную собст
венниками компанию - «Ан
гарский управдом». Сдержал 
ли Торбеев своё слово - об 
этом чуть ниже.

Пока оценим событие, ко
торое показало, что суд начи

Руководитель общественной организации «Исток» Юрий 
Стариков готов и дальше биться в судах за отстаивание 
интересов собственников

нает менять своё мировоз
зрение. Ещё раз хочется ска
зать спасибо и судье Свири
довой М.А., скрупулёзно рас
сматривающей каждый пред
ставленный ей факт с обеих 
сторон, и помогавшей ей в 
этом общественной организа
ции «Исток», сумевшей дока
зательно использовать предо
ставленные ей материалы для 
защиты интересов большин
ства жильцов дома.

Теперь вернёмся к Торбе- 
еву Д .В . и его «честному сло
ву». Дело в том, что Торбеев 
давно сказал, что это его биз
нес и дом Б он никогда, ни 
при каких обстоятельствах не 
отдаст. И в этом случае он 
своё слово держал. Итак:

- 17 мая 2009 года реше
нием большинства собствен
ников был в одностороннем 
порядке расторгнут договор 
на обслуживание с компанией 
«Жилком». 1 августа 2009 го
да жильцы для обслуживания 
выбрали компанию «Ж ЭК»;

- 25.06.2009 прокуратура 
подтвердила законность тако
го действия со стороны соб
ственников;

- 29.12.2010 суд под пред
седательством судьи Бутиной 
Е.Г. подтвердил, что договор 
расторгнут. Решение суда 
вступило в законную силу 
03 05.2011;

- в 2010 году «Жилком» по
дал иск в мировой суд на взы
скание долгов с жильцов за 
период с 01.08.2009. С уд под 
председательством судьи Ни- 
зовцевой Г.П. 31.05.2011 во 
взыскании отказал. Решение 
суда вступило в законную си
лу 21.09.2011;

- решением собрания от
22.09.2011 собственники от
казываются от услуг компании 
«Ж ЭК» и с 28.10.2011 выбира

ют для обслуживания дома 
компанию ,0 0 0  «Ангарский 
управдом».

Во всех этих перечислен
ных случаях ни одно из этих 
решений Торбеев Д .В . не вы
по лн и л.

31 мая 2012 года должен 
был состояться очередной 
суд, в исходе которого в свою 
пользу Торбеев Д .В ., видимо, 
не сомневался. По крайней 
мере, именно перед этим су
дом он и дал слово даже гла
ве города, что при проигрыше 
о тд а с т  докум енты . Казалось 
бы, понятно: суд проигран, 
надо держать слово. Дальше 
произошло для понимания со
бытий невероятное.
08.06.2012 года глава города 
Михайлов Л .Г. в своём каби
нете для беседы собирает За
харова В.Н., Торбеева Д .В . и 
других. По ходу беседы глава 
города М ихайлов Л .Г .  спра
шивает директора ООО «Ж ил
ком» Тор б ее ва  Д .В .:  «Денис 
Валерьевич, если всё же суд 
окончательно вынесет реше
ние не в вашу пользу, вы р е 
ш ение суда  вы полн ите?» И 
ответ: «Нет, это мой бизнес». 
Вот так строит свой бизнес 
бизнесмен-депутат. С уд для 
него - это он сам.

Тем не менее документы, 
которые он отказался пере
дать, будут обязательно у не
го изъяты. Уже упоминавшая
ся мною общественная орга
низация «Исток» (запомните 
её те, кто хочет бороться с та 
кими компаниями и доводить 
дело до конца) готовит иско
вое заявление на изъятие д о 
кументов от царька Торбеева 
Д .В. и обязательно доведёт 
дело до конца.

В ла ди м и р  Николаевич 
З А Х А Р О В

Корр.: Вячеслав, как вы 
оцениваете в преддверии 
начала предвы борной кам- 
п р т н  по выборам д е п у та - 

в и главы города А нгар
ска результаты  пр е зи де н т
ских выборов, показанные 
ангарчанами? Наприм ер, 
«Един ая Р осси я», подводя 
предварительны е итоги по 
тер р итор и ям . H U 4 U M  по*

\ ымшл мэра Анга р ско
го м униципального об ра 
зования В ла ди м и р а  Ж уко
ва как человека, который 
п р е дс та в ля е т территори ю . 
На этой те р р итор и и  кан
д и д а ту  о т К П Р Ф  Геннадию  
Зю ганову не уд а ло с ь  вы
играть, и в этом  заслуга  
Ж укова. О ни так в и дя т эту 
ситуацию . А как с вашей 
точки зрения?

В ячеслав Иванец: Я не 
думаю, что это вообще побе
да Путина, или Жукова, или 
кого-то еще. По моему мне
нию, подготовка к избира
тельной кампании и сама 
кампания прошли с грубей
шими нарушениями избира
тельного законодательства. 
Кандидаты не имели равного 
доступа к основным телекана
лам, которые могут влиять на 
избирателей. Образ светлого 
и неподкупного Владимира 
Владимировича Путина бла
годаря телевидению настоль
ко глубоко з а с ф  в подкорке у 
нашего избирателя, что ни за 
кого другого он и не мог про
голосовать. Поэтому является 
ли это победой? ...Во-первых, 
страна качнется в моем пред
ставлении на десятилетие на
зад. Во-вторых, можно, коне
чно, сказать, что и в Ангарске 
победил Путин, но на самом- 
то деле мы же понимаем, что 
в таких условиях промывания 
мозгов те 28 процентов, кото
рые получил у нас Геннадий 
Андреевич Зюганов, - это то 
же победа, почти треть изби
рателей отдала ему свои го
лоса. Считаю себя человеком 
скорее либеральным, чем 
коммунистических взглядов, 
и никогда этого не скрывал, 
несмотря на то что -в Думу 
шел по «коммунистическим» 
спискам. Всегда говорю о 
том, что исправит всё конку
ренция, а не государственное 
вмешательство. Считаю, что 
единственный кандидат, ко
торый мог бы реальную кон
куренцию составить и реаль
но победить, если бы выборы 
были действительно равны
ми, - это Геннадий Зюганов. Я 
буду поддерживать КПРФ до 
тех пор, пока коммунисты яв
ляются единственной настоя
щей оппозицией. На сегод
няшний момент это так.

Корр.: Как о б сто я т д е ла  в 
Технопарке на площ адке 
Ангарского электром ехани
ческого завода, проблем а
ми которого вы заним а
ли сь?

В ячеслав Иванец: Д е й 
ствительно, одна из п р о б л е м  
С которой я столкнулся В де- 
п у т  з  сжии деятель-ости , -  си - 

,ация, связанная с промпло- 
щадкой Ангарского электро
механического ‘ завода. Там 
организована база для разви
тия новых производств. Пред
приниматели, которые хотели 
бы туда прийти, нуждаются в 
привлечении новых финансо
вых средств. Продеклариро
ванное правительством Ир
кутской области и в целом 
правительством России жела
ние поддержать такие инно
вационные вещи конкретно 
для Ангарска вылилось со 
вершенно в странную исто
рию. Я занимался этой исто
рией, был вынужден обра
щаться в областное Заксоб- 
рание и прокуратуру. Связано 
это с тем, что те деньги, кото
рые поступили для финанси
рования, в том числе и мик- 
рофинансовых организаций, 
правительство Иркутской об
ласти почему-то отказалось 
предоставить ангарским со
искателям. И это несмотря на 
то, что наш город очень силь
но нуждается в новых рабочих 
местах. У нас большое сокра
щение на электролизном хи
мическом комбинате, нам 
очень нужны новые производ
ства, новые виды бизнеса ре
ального сектора - не рестора
ны и не похоронные бюро, а 
реальные производства, ко
торые что-то новое создают и 
продают, насыщая рынок. Для 
тоср чтобы их поддержать, ну
жно было дать немножко де 
нег этой микрофинансовой 
организации. Собственно, 
деньги-то на это были, одна
ко они были возвращены в 
Федерацию, так что Иркут
ская область их тоже потеря
ла, и ангарчанам они не до с 
тались. Нашли какие-то фор
мальные основания, что эта 
микрофинансовая организа
ция не имеет права их полу
чить, а резидентов этой 
промплощадки под какими-то 
малозначительными предло
гами тоже не допустили до 
участия. При этом некоторые 
микроорганизации Севера 
получили втрое, вчетверо 
больше денег, чем просили. 
Считаю, что ситуация возму
тительная и свидетельствует 
о том, какой в действительно
сти подход к инновациям.
Корр.: П р едпри ни м а те ли  к 
вам часто обращ аю тся, 
как к де п у та ту  Дум ы  А М О ?

Как быть гражданину, который с пенсии 
или с зарплаты должен отдавать треть 
или половину за коммунальные услуги: 
за тепло, воду, газ? Кроме этого, посто
янно возникают ситуации, связанные с 
тем, что управляющая компания говорит 
о том, что нужно платить еще больше. 
Возникает вопрос: а за что платить?
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В яче сла в  Иванец: Да. ча- ком КПРФ, который очень
сто Одни оворя - том что большую работу в этом на-
их замучили проа: *ами, др у- правлении проводит,
гие - что им откак лют в вы- к о р р .: В чем з де сь  ваша
даче лицензии Яст . кнулся с po/lbj ОПЯть  же, как д е п у -
такой ситуациеи, * г да пред- 9

 иО-Мк-ЛПИП CSTVCk- Id le .
В ячеслав Иванец: Какде

такой ситуацией, когда пред
принимателю н е то н н о  отка
зали в выдаче'лицензии, без d h i c u idt* по чпе ц. |\ПГ\ д е 

путат, вижу свою задачу в том, 
чтобы сформировать позитив
ную практику выстраивания 
отношений с управляющими

и(]№ )1 ^ _____г _. , t__ компаниями. Если граждане,
бовзнуЛ. которые приходят ко мне, го-

Мы но должны зд^ывать о ворят о том, что управляющая
том что У нас, помимопотре- компания не идет им навстре-
бигёлей- есть ещ еу пскЦПри- чу в согласовании тарифов, -

ЗЭЛИ В выдач»- " 'и л и ™ ,
которой он не может продол
жать свой вид деятельности. 
Моё вмешателлтво.в эту си
туацию позволило ему д о 
биться удовлетворения тре-

ниматель- 
ет нам®"

Ь ч г я з -  1ы С 0 Г 0 ^ 313ОЛ1

орь'С, города ]  
% 'ы нас »-омФ9

гжз^

1Торый форц^ру- 
г .  Взя1ьи 0бре. 
его ийя -чци- 

в ** аые 
на тот £жечт 

н о и р а ^ к о  
впечатт

цты.

> заду 
Iо р о д Д° 
|ех гран*

^#<ИЯ услуг У

состоянии. Xk v  
' городе можно
В ..-г*, nn п: пкп^м г\т..

Чу В ои< лаиицапк'и'! (арнуиц, о
согласовании условий дого 
вора, в согласовании условий 
обслуживания, пытаюсь с та 
кой управляющей компанией 
(УК) сесть за стол и заставить 
ее договориться с собствен
ником. То  есть предпринимаю 
максимум усилий, чтобы до с 

ти гн у ть  консенсуса между ак
тивными собственниками 
'рравда, они есть не во всех 

яах) и управляющими ком
ьям и. К сожалению, не все 

готовы идти навстречу 
венникам. Тогда  возни- 
к~прос: что делать?

~ое направление, кото- 
“ынужден предлагать 
^икам, - судиться. Я 

таточно эффектив- 
^  чем похвастать

по ni льцам одно*» р, 
:ра до б а вк и  покупо* .
1ЬК0 Ф Ч ^и р уе тся . Бо 

менее развита сфера 
«та , но, опять же, она 

на каких-то очень 
принципах. У нас 

м а л о  мест, куда можно 
I  с детьми и не на- 

•ея на неприятные вещи, 
ввичас можно эффоктив- 
■ботать только с алко- 

***  лицензией. Другие не 
та о т, потому что их никто 

“ одерживает, у „ас биз- 
“  Очень тяжелом положе- 

исключением сферы 
я *илищ но-ком м у-
услу

А что, а сф ере Ж КХ 
*мгарске полны й поря-

ввчеслав И ва н е ц : Это
больном для  Ангарска 

**ЧРОС- Каждый день горожа
не сталкиваются с тем, что уп- 
Р М ляющие организации фак- 

•'чески не выполняют рабо- 
ь* подъезды не метутся не 

“ ОЮТСЯ, дворы не обслужива-
• тся А собственник обязан 
каждый месяц платить круг- 
снькую сумму. Как быть гра-

■данину, юторый с пенсии 
•• с зарплаты должен отда

вать треть или половину за
• ;ммунальные услуги: за теп- 
*о воду, газ? Кроме этого,

остоянно возникают ситуа- 
связанные с тем, что уп- 

тющая компания говорит 
*D*' ^ о  нужно платить еще 

! Возникает вопрос: а 
платить? Сейчас у нас в 
че постепенно форми- 

движение активных 
нников, но оно не объ- 
в единый фронт, есть 

ФУппы, которые
д Я ^ % ^ аются' Есть ПР°~

Г г а Ж ^ а«ВДОм ‘ в ^ж ды й  
общественная ор- 
•Исток», есть гор

еть те решения,
1л в Ангарском 

Это призна
н н ы м и  про- 

|фицирован- 
|и компания- 

Te v « .w i *  цЦ \чедей стви - 
c c -i-^ .,> -. С обрани й,
цельл- ijJMbix
удержа -» Д ,  Лом 
сокий
более B t.r: „  
условия я я т - у , -  п, 
н е д е й с тв и -с л . ,ии 
ров, которь- . « в а д н Я  
стую собстве* м ь 
ЮТ, что п р о в о з  ~’у саки! 
собрания по утв- с ■. ию 
говоров.

Недавно мы в cj
Де, что управляющее! »омпа 
ния сф альсиф ицировав п о д  
писи собрания собстве и 
ков. Буквально на днял г^ у . 
шло заключение эксперт 
после которого все вогфось 
отпали сразу: эксперт уставе 
вил, что те подписи, которое 
ему были представлены 
сфальсифицированы. Управ
ляющая компания сейчас ко
нечно, открещивается: вроде 
как это не они, они вообще 
это собрание не проводили. 
Но понятно же, что если там 
избрана эта УК, значит, под ее 
контролем это голосование и 
проводилось. Значит, она не
сет ответственность за то, что 
кто-то от имени собственни
ка который даже не знал о 
собрании, поставил подпись. 
Поэтому я убеждаю собствен
ников в том, что неповоротли
вые управляющие компании 
должны уступать место но- 
вым.

К ор р .: А новые, по вор от
ливы е, честны е упр а вляю 
щ ие компании в Ангарске 
е сть? У собственника есть 
выбор?

Вячеслав Иванец: Сейчас 
появилась настоящая конку

ренция. У нас есть уже пять но
вых управляющих компаний, 
предлагающих свои услуги, до 
ступ к которым очень простой, 
но, может быть, не все об этом 
знают. Помогаю людям сесть 
за стол переговоров. Могу ска
зать, что таким образом мы до 
биваемся формирования рын
ка. И я, как человек достаточно 
либеральный, все-таки настаи
ваю на том, что как раз в этих 
отношения рынок все и испра
вит. Когда старая управляющая 
компания почувствует, что в 
затылок ей дышит новая УК, 
она станет работать более эф
фективно. А если не станет, то, 
значит, до свидания! Компа
нии, которые крадут деньги у 
собственника, на рынке не ну
жны.

К сожалению, это очень 
опасный сектор. Мне уже по
ступали угрозы от УК, где-то я 
слишком активно де яте ль
ность веду. Некоторые компа
нии открыты, они говорят: 
«Давайте разговаривать, да 
вайте работать», а некоторые, 
когда собственники начинают 
проводить собрания, начина
ют пугать судами, подавать 
какие-то иски. Есть анекдоти
чная ситуация, когда собст
венники обслуживались двумя 
управляю щ им и компаниями, 
платили в одну, а другая ут
верждает, что она сохраняет 
права на обслуживание. Она 
определила долги целому ря
ду домов, причем долги очень 
большие. Пользуясь юридиче
ским инструментарием, убеж
даем суды, что не должны лю 
ди платить два раза. У собст
венников нет ресурсов, чтобы 
самим обращаться в суд, их 
надо поддержать -  это мы и 
делаем.

Еще один большой пласт 
рабггы - капитальный ремонт 
многоквартирных домов. Ко 
мне приходят люди и расска- 
зыввот, что в их доме был 
произведен капитальный ре- 
мол. но в реальности его не 
видю: что -то  где -то  было 
х Ла зан о, но это никак нель- 

•звать капитальным ре- 
лЩм Второй момент: эти 

ю голосовали за то, 
• их доме был произве- 

!монт. А ведь именно 
1нием они должны 

дать ц>гласие на оплату 
Ь про%тОВ от стоимости ка- 
премо^ Остальная часть, 
как мы\Вами знаем, финан
с и р у е те ^  фонда реформи- 
Ро°ания|ц<х и муниципаль
ного бю*ета. но граждане 
все равн^цолжны платить и 
поэтому ом должны принять 
решение. Ьстоянно сталки
ваемся с (ггуациями, когда 
люди прихо*т с жалобами на 
то, что никаюго собрания в 
принципе не^ьшо.
К орр.: Есть  *це тем ы , ко
торым и вы занимаетесь в 
рамках своей депутатской 
д е я те ль н о с ти  i  о которых 
х о те ли  бы рассказать?

Вячеслав .Да. хо
чу рассказать о работе, кото
рая связана с поддержкой де 
ятельности благотворитель
ного фонда «Семьи - детям». 
Будучи депутатом, столкнулся 
с тем, что у нас есть катего
рия граждан, которые лишены 
какой-либо поддержки. Это

дети-сироты, которые выпу
щены из интернатов и ПТУ, но 
по причинам, связанным с по
пустительством работников 
этих учреждений, не успели 
оформить себе пенсию и не 
успели получить жилье. А по 
закону они имеют право за 
счет бюджета получить жил
площадь. И это - сфера для 
приложения депутатских пол
номочий. Во-первых, эти лю 
ди не должны находиться на 
улице. Ведь при выпуске из 
интерната у них есть KpyhhSW 
сумма денег, которая накоп
лена за время их пребывания 
в этих учреждениях. Как пра
вило, они очень быстро рас
стаются с этими деньгами. 
Этих сирот никто не хочет ста
вить на учет в качестве нужда
ющихся. Для того чтобы это 
произошло, надо приводить 
человека за руку, привлекать 
профессиональных адвокатов 
и убеждать, что нужно поста
вить на учет, что с документа
ми все в порядке. Если они 
сами приходят, чиновники их 
просто «отпинывают», зачас
тую в такой жесткой форме, 
что стыдно за нашу систему.

Следующий шаг -  это по
лучение квартиры. Когда их 
признают нуждающимися, на
до еще, чтобы пришли деньги. 
Очередь таких нуждающихся 
детей исчисляется сотнями 
человек. Мне удалось добить
ся при помощи Думы АМ О то
го, что им предоставили по
мещение, в котором в рамках 
деятельности благотвори
тельного фонда «Семьи - де 
тям» они могут временно на
ходиться, пока им не будет 
оформлена какая-то жилпло
щадь.

На сегодняшний день Анна 
Садовская, руководитель бла
готворительного фонда, зани
мается этим на общественных 
началах и тратит свои собст
венные средства. Благодаря 
моим настоятельным требо
ваниям в прошлом году была 
зарезервирована для де я 
тельности фонда достаточно 
большая сумма, для того что
бы отремонтировать помеще
ние, приобрести оборудова
ние, необходимое для дея
тельности этого Центра вре
менного пребывания. Как пра
вило, когда говорят «Ф онд», 
то подразумевают, что там 
уже есть деньги. На самом де 
ле денег никаких нет. Свои 
личные средства тратят сами 
учредители. Если кому-то не
безразлична судьба этих лю

дей, мы будем благодарны за 
любую помощь. Можно по
мочь в трудоустройстве, про
дуктами питания, одеждой, 
стройматериалами для ре
монта в помещениях. Сейчас 
как раз выделяется помеще
ние Комитетом по управле
нию муниципальным имуще
ством. (Пользуясь случаем, 
хочу поблагодарить руководи
теля Комитета и Обществен
ную палату города за оказан
ную поддержку, они очень 

"ТТи'льн'б'повлияли на ситуа- ‘
цию.) Но в этом здании нужно 
поменять коммуникации.

К сожалению, пока мне не 
удалось убедить администра
цию АМО и депутатов исполь
зовать на приобретение квар
тир имеющиеся свободные 
средства. Вообще это госпол- 
номочия, это область дает 
деньги на эти цели, а мы толь
ко покупаем квартиры. И в 
преддверии принятия бюдже
та 2012 года в декабре 2011 
года было очень много криво- 
толков, с&язанныхс тем, что я 
предлагал на эти цели напра
вить муниципальные деньги. 
Вроде как это непродуманная 
идея. Хочу сразу сказать: эта 
правовая концепция провере
на и перепроверена, она име
ет право на существование.

Я готовил коллективное 
обращение от депутатов рай 
онной Думы в Законодатель
ное собрание, чтобы была 
увеличена эта сумма. К сожа
лению, она была увеличена 
весьма незначительно При 
сегодняшних темпах финан
сирования нынешняя очередь 
сирот на жилье закончится в 
2050 году. Почему-то в Усть- 
Куте и Усть-Илимске эти про
блемы более эффективно ре
шаются. Почему Ангарск в 
этом плане обделен?

Я и дальше планирую этой 
темой заниматься, ведь дети - 
сироты - самая обделенная 
категория, их еще называют 
«невидимые дети», они нико
му не нужны. С 18 лет госу
дарство не обязано за ними 
присматривать, а родителей у 
них нет, это никто не сделает. 
Эти дети не приспособлены к 
жизни, и мы не имеем права 
сказать, что «это не наша про
блема».
Корр.: С паси бо за п о д р о б 
ные, основательны е о т 
веты.

В ячеслав И ванец: Вам
спасибо.
■  А ле к са н др  П О Л Е В О Й

J



ОТВЕТЫ  НА С К А Н В О Р Д  И З № 4 5
ПО ГО Р И ЗО Н ТАЛИ : Уфимец. Кубизм. Соловьев.

Директория. Бард. Локо. Кинолог. Окна. Катар. Епанча.
Линза. Дама. Штора. Ущерб. Амиго. Диоген. Долото.
Ильм. Сакля. Перекос. Алесь. Миманс. Обоняние. Рум
ба. Дедал. Оглоед. Вериги. Одра. Сияние. Инфант. О д
ни. Анненков. ОМОН. Лярд. Рабсила. Макси. Тематика.
Акула. Судьба. Неман. Листопад. Альпы. Мисс. Вкус.
Айрес. Валик. Джон. Армеец. Наро. Колдун. Суп. Киос- 
.кер. Бяка. Сюткин. Ковы.

Газета «Вся неделя. Ангарск» Свидетельство ПИ №ФС 13-0075 от 28.12.2000 г.
Учредитель: Котельников С.П.
Главный редактор Владимир ХМЫЛЬНИКОВ
Газета зарегистрирована Восточно-Сибирским управлением Федеральной службы по надзору за соблюдением 
законодательства в сфере массовых коммуникаций и охране культурного наследия. Подписной индекс 51516 
Адрес: 665830, Ангарск, 73 квартал, дом 9, офис 54.
Тел.: 52-75-02, 52-75-05.
E-mail: nedelya@irmail.ru.

ПО ВЕР ТИ К АЛИ : Капу*юв Космонавтка. Фиджи. 
Наледь. Ошейник Мауглк МаРг0- р°ман- Лейбл. Ля
пис. Лиана. Дуб. Циклоп «с н ГиРя Лыжня. Гагат. Си
рия. Ртуть. Крот. Мосье Надел. Панса. Очки. Джин. 
Малый. Бричка. Каре. Е<а Рапс. Дойл. Уда. Тостер. 
Бала. Яшма. Инки Сми1Мста- Имей. Бланк. Клок. Ру
на. Фора. Веки. Плед Лжем. Отава. Сарацин. Каши. 
Ринг. Блуд. Хвала. Тоте* Лотос. Минск. Отрог. Катод. 
Миль. Икако. Терка, гезон Ероол. Бас. Рев. Орган. 
Ссуда. Наша. Ссоры!

3 ию ля. Температура днем +25°,
4  ию ля. Температура днем +28°,
5 ию ля. Температура днем +25°,
6 ию ля. Температура днем +23°,
7 ию ля. Температура днем +27°,
8 ию ля. Температура днем +27°,
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